

Haunting Ground

Der Schrecken der dich Verfolgt

Von abgemeldet

Kapitel 4: Emeth, der Golem

Cecil kam aus seinem Versteck.

Es hatte keinen Sinn sich weiter zu verstecken. Wenn er eine Waffe finden würde, dann wäre er bereit diesen netten Mann....aus dem Verkehr zu ziehen.

Doch dann musste er sich daran erinnern das man wegen Mord ins Gefängnis kam. Also ließ er ab von dem Gedanken.

Als er in das Schloss zurück gekehrt war, war niemand mehr da. Nicht das fremde Mädchen und auch nicht der Riese.

Er kehrte zu dem Raum zurück, in dem er den Hünen begegnet war. Die Puppe lag noch immer da.

Cecil hob sie auf. Eine hässliche Keramikpuppe. Sie trug ein blaues Kleid. Vielleicht konnte er den Hünen das nächste Mal mit dieser Puppe von sich lenken.

Rechts befand sich noch eine Tür. Gemälde hingen in dem Raum.

In der Mitte lag ein Kronleuchter.

Und dahinter eine Presse. Oder vielleicht doch eine Schreibmaschine? Er war sich nicht sicher.

Cecil Tippte etwas ein.

"Stein..."

Und schon kam eine Steinplatte raus. Cecil sprang nach hinten. Er hatte sich furchtbar erschrocken.

Er verließ den Raum mit der Steinplatte. Was hatte sie zu bedeuten?

Cecil ging zur nächsten Tür. Eine schwere Kiste stand davor.

Er schob und schob. Langsam bewegte sich die Kiste weg. Die Tür konnte geöffnet werden.

In dem Raum der sich hinter der Tür verborgen hielt war eine Art kleines...Labor.

Chemische Gegenstände. Flüssigkeiten. Alles was man brauchte.

Wenn man den Chemiker war...

Ein Riese stand links. Ein Schlitz war in dem Golem aus Stein.

Schon eine ganze Stunde saß Cecil vor dem Golem. Er wusste nicht was zu tun war. Es hatte etwas mit Steinplatten zu tun. So weit so gut.

".....Oh Golem! Rede mit mir!"

".....Meth....."

Der Golem hatte geantwortet. Ein Wunder? Ein Zeichen? Nein. Es war in diesem Schloss bestimmt etwas ganz normales.

"Meth?"

"....."

"Hallo? Jetzt kannst du mir auch antworten."

Plötzlich schlug ihn jemand auf den Kopf.

"Aua."

"Dreh dich um, Idiot!"

Als er sich umdrehte stand das rothaarige Mädchen vor ihm.

"Ach du?.....Was für eine Freude.....was willst du?"

"Steck diese Platte da rein..."

Auf der Steinplatte stand "EMETH".

"Und warum machst du das nicht?"

"Geh lieber weg..."

"Ich denk ja nicht dran..."

Sie steckte die Steinplatte in den Schlitz. Und schon bewegte sich der Golem. Und lief Cecil über seinen Fuß.